
　すぐに連絡して元級友全

体に知らせるとともに、本

人に電話したところ大変喜

んでいました。彼は現在沖

縄県で歯科医を勤める「長

嶺忍」氏です。テレビのインタビューに応える

第２５回沖英寮祭（第17回あきさみよ豪徳寺商店街祭り）

　沖英寮祭と商店街とのコラボレーションのいきさつ⇒沖英寮では去る10月8日日曜日、「第25回沖英寮祭」を

実施しました。この祭りは沖縄県学生寮「沖英寮」が元々単独で開催（駅前にてエイサー、県産品の物品販

売、コンサートなど）していたところ、地元の商店街さんより一緒に沖縄県に関する祭りをやりませんか？と

いうお誘いがあったようです。沖英寮祭は25回目、商店街の祭りは17回目となります。

　豪徳寺駅前でエイサーを披露しました。衣装は商店街さんより提供を受けた赤のポロシャツです。

ほとんどの寮生が初めての経験なのでみっちり練習、練習でした。サークル活動やバイト、テストで

いっぱいいっぱいでしたが。本番では多くの観客に声援や指笛までかけてもらいました。「寮生で良

かった」（M、H）。

　沖縄の企業様から協賛を頂き物品販売を行いました。企業様への電話からスタートしたくさんの提

供品をいただきました。値札やポップの作成、陳列のイメージも行い商品の魅力が伝わりやすくなる

よう試行錯誤しました。当日は朝から多くの人が興味を持ってくださりほぼ完売という結果になりま

した。提供してくださった企業様、改めてありがとうございました！(T,M)

　クラフト太鼓の作り方を一週間前にみんなで確認しました。当日は９時半から準備をしました。

10時半開始、さっそく小学校低学年の子が来てくれました。事前に太鼓の作り方を確認していたも

のの少し緊張もあり、ごたごたしたところもありましたが説明書を見ながら一緒に楽しく作ることが

できました。３歳の子から、おばあちゃんまで楽しんでくれました。(O,K)

話題：私は寮監(儀間)です。個人的な話題で

恐縮ですが、先日高校３年のクラス会があっ

た。現況報告のとき東京都で沖英寮の寮監だ

と話したら３人から自分も寮でお世話になっ

たと駆け寄ってきた。つい先日寮生が昔の文

集を見つけた。なんとその中にその人がい

た。感激です。40年以上前の資料、建物の建

て替え、以前は男子寮だった。

　　開会のあいさつ　　　　　　打ち上げ　　南灯寮からの応援


